4 Piéces
228 m2

Réf. 8436
4990 000 €

Agay

Maison a vendre (83530)
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EXCLUSIVITEPied dans l'eau a Anthéor, sur la Corniche d'Or entre

Cannes et Saint-Raphaél, propriété exceptionnelle bénéficiant d'un

emplacement idéal : au calme et bien exposée, au fond d'une impasse
dans un domaine fermé, a I'abri des nuisances et des regards, avec
acces directs a la mer.Entourée par les roches rouges, la propriété
d'architecture moderne bénéficie d'une superbe vue panoramique sur
la mer et le massif de I'Estérel.La villa développe des volumes généreux
avec une superficie habitable de 224 m2, comprenant notamment une

vaste piece de vie entierement ouverte sur |'extérieur et ...

SOLE AGENTAn exceptional waterfront property in Anthéor, on Corniche d'Or,

between Cannes and Saint-Raphaél, in an ideal and well-exposed location, in a

blind alley in a closed estate, in a nuisance-free environment, hidden from sight,

with direct accesses to the sea.Surrounded by red rocks, the property, of modemn

architecture, offers a splendid panoramic sea view over the sea and the Esterel

hills. The villa develops generous volumes with a living surface of 224 me, including _

in particular a large reception room opening entirely onto the outside and 3 large s e T o s e AT

suites. The whole seton a ... | 1'1' .
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MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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